



Persönliches

Mein Name ist Philipp Rebel, ich bin 18 Jahre alt und werde im Frühjahr 2014 mein Abitur ablegen.

Mein Interesse gilt schon lange dem lateinamerikanischen Kontinent, weshalb ich in den vergangenen Jahren die spanische Sprache erlernt habe.

Im August 2014 beginne ich meinen Freiwilligendienst in der Fundación Cristo Vive in Bolivien. Dort werde ich 12 Monate lang in der Kinderbetreuung tätig sein.

Für mich selbst erhoffe ich dabei: das Bewusstsein, etwas Sinnvolles zu tun, einen Blick über den Tellerrand hinaus und gemeinsam mit Menschen eines anderen Kulturreises Erfahrungen für meinen weiteren Lebensweg zu sammeln.

Das Programm -weltwärts- des BMZ ermöglicht mir diesen Dienst. Trotzdem bin ich auf einen Förderkreis bzw. Spender angewiesen, da meine Entsendeorganisation 25% der gesamten Mittel aufbringen muss.

Ferner will ich für die Einrichtung in Bolivien und meine Arbeit dort Geldmittel zur Verfügung haben.

Daher bitte ich um eine Spende auf das angegebene Konto auf der Rückseite.

Amntena e.V. erstellt dafür Spendenquittungen, falls gewünscht.

Weitere Infos:

www.amntena.de

Spendenkonto:

Amntena Freundeskreis e. V.

DE91 6666 1454 0013 8710 05

GENODE61INFO

Verwendungszweck:

FW Philipp Rebel

(bitte unbedingt angeben!)

Meine Heimatadresse

In den Obstgärten 12

75446 Wiernsheim

Telefon 07044 6512

Email: philipp.rebel@gmx.de

www.philipp-in-bolivien.jimdo.com

Philipp Rebel

als Freiwilliger
in der Fundación
Cristo Vive
in Bolivien



Wer oder was ist amntena?

- Frauen und Männer, die mit Elan und Engagement diverse Hilfsprojekte in Lateinamerika unterstützen.
- ein gemeinnütziger Verein, anerkannt durch das Finanzamt Pforzheim.
- Träger des anderen Dienstes nach §14b Zivildienstgesetz,
- anerkannt durch das Bundesministerium für Familie und Jugend, Bonn.
- Träger des freiwilligen sozialen Jahres nach §14c, anerkannt durch das Sozialministerium Baden-Württemberg.
- überkonfessionell tätig.
- anerkannt für das weltwärts-Programm des Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ).

amntena finanziert sich über **Spenden** und **Mitgliedsbeiträge**.

Alle Mitarbeiter des Vereines arbeiten ehrenamtlich!

Kontakt:

Kurt Wohnhas (1.Vorsitzender)
Zeiläckerstraße 17
75233 Tiefenbronn-Mühlhausen
Tel.: 07234/942243
E-Mail: info@amntena.de

Ludwig Müller (2.Vorsitzender)
Im Schellenacker 4
74862 Binau
Tel.: 06263/1404
E-Mail: ludwig.mue@gmx.de



Cristo Vive – ein Entwicklungsprojekt in Bolivien



Die Fundación Cristo Vive Bolivia wurde im Jahre 1999 als eine gemeinnützige und ökumenische Organisation gegründet. Sie ist heute vom bolivianischen Staat anerkannt und meine Partnerorganisation vor Ort.

Die Stiftung arbeitet in verschiedenen sozialen Projekten in der Umgebung von Cochabamba. Bei ihrer Arbeit bemüht sich die FCBV mit den Bewohnern zusammen zu



arbeiten und ihre Bedürfnisse, Potenziale und eigenen Vorstellungen in die Entwicklung mit einzubringen.

Die FCBV verfolgt die Ziele, Kinder zu schützen und zu erziehen sowie Jugendliche und Erwachsene auszubilden und ihre Fähigkeiten zu stärken.

Mein Einsatzort – Tirani

Bolivien ist trotz Fortschritt immer noch das ärmste Land Lateinamerikas. Meine Einsatzstelle liegt am Rande der Stadt Cochabamba, in der ländlichen Gemeinde Tirani. Cochabamba liegt in den Anden auf einer Höhe von fast 2.600m und hat über 600.000 Einwohner.



Meine Aufgaben vor Ort in Tirani sind zum einen die Betreuung von Kleinkindern im Kindergarten und die Unterstützung der Tías (Erzieherinnen) bei den alltäglichen Aufgaben. Zum anderen werde ich bei der Hausaufgabenbetreuung von Schulkindern eingesetzt.

Die Kinder kommen aus armen und schwierigen Verhältnissen und ihr Alltag ist häufig von Gewalt und dem großen Alkoholkonsum der Eltern geprägt.